
★「入団や入隊、見学についてのお問い合わせ先」 ボーイスカウト松戸第８団メールアドレス：welcome@matsu8.info 

 

 

 

 
※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記 

ビーバー隊ニュース 

◇４月７日はビックビーバーの進級の日でした。お祝いに美味しい料

理を持ち寄ってキャンプ場で楽しいお祝いパーティー、バーベキュー

やお母さんの自慢料理、焼きマシュマロも、とても美味しかったですね。

そしていよいよビーバー隊卒業の一本橋渡り、カブ隊長が向こう岸で

待っています、元気に「おとうさん、おかあさん、ありがとう！」と叫

んで渡って行きます。全員元気に橋を渡りカブ隊へ巣立って行きまし

た。カブ隊でも元気に活動することを期待しています。 

◇４月２９日はお楽しみ「イチゴ狩り」でした。本当の予定は 5月だっ

たのですがイチゴの生育が早く急遽 29 日に実施となりました。中和倉

公園から副長の用意した地図を見てイチゴ畑を見つけ途中の目印「イ

チゴちゃんとじゃが夫君」を見つけてクイズに挑戦、迷うことなく無事

にイチゴ畑に到着できました。野村団委員長が一生懸命育ててくれた

イチゴを全員で収穫、とても美味しいイチゴでした、お土産のイチゴも

たくさん頂きました。 

◇来月はハイキングと森でテントを張って遊びます。温かくなってき

ました、いよいよ活動も全開、ビーバー隊は元気に遊びます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カブ隊ニュース 
◇４月１４日は２１世紀の森と広場にて隊集会を行いました。今月か

ら３人の新しい仲間が加わりました。今後、彼らは「りすの道」を隊長

と一緒に学んでいくことになります。先輩スカウト達は去年お世話に

なった人への感謝と、新しく挑戦してみたいことや頑張りたいことを

話し合いました。先輩スカウトをお手本にして基本動作を学んだ後に

キムスゲームやかかしゲームで元気に遊びました。最後は覚えたての

「仲良しの輪」も元気な声で、これからの集会も楽しみですね。 

◇４月２７日は鎌ヶ谷野営場で、くまスカウトとボーイ隊のスカウト

が集まり、くま一泊キャンプを行いました。お弁当を食べてＡ型テント、

ドームテントを設営。野外料理は鍋炊飯とすき焼き鍋に加えてボーイ

隊が特別に大迫力の一品を作ってくれました。消灯後のテントからも

楽しそうな声がなかなか止まず、翌日も皆で仲良く遊ぶ姿が見られ、と

ても良い体験ができました。 

◇４月２８日は鎌ヶ谷野営場にて組集会を行いました。新しい仲間が

全員集まったため今年の組編成を発表した後、基本動作を復習しまし

た。昨日のくまキャンプで使ったＡ型テントをみんなで撤収してから、

組対抗形式のゲームで遊びました。新聞紙を使ったボッチャやスイカ

割りゲームでは早くも組で声を掛け合い、勝利を目指して頑張ってい

ました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

団関係ニュース 
◇３月３１日（日）団内研修「ボーイスカウトまるわかり教室」を開催。 

松戸８団の育成会員の計２１名が参加され、「基礎編」の理解を深めて

頂いた。講師＝酒井慎一さん、倉岡雅子さん 

次回は「実技編」を５月１９日（日）に開催予定 

◇４月１３日（土）団会議・団委員会(合同)を開催。活動報告・予定が

承認された。２０２４年度の隊指導者の任命を承認頂き、同日ご出席の

隊指導者に「任命状」をお渡ししました。 

 

 

 

 

 
 

ボーイ隊ニュース 
◇４月のボーイ隊は、７日に入隊式を行いました。カブ隊から堀越スカ

ウト、小島スカウトの２名が入隊しました。二人ともかなり緊張してい

ましたが、しっかりと「ちかい」をたてることができました。そのあと

の入隊歓迎パーティでは、ホットドッグとフルーツポンチを作ってみ

んなで楽しくわいわいと昼食会を楽しみました。 

◇２０日は進級講習会を開きました。もう少しで進級できるスカウト

が数名いるので、まだクリアしていない課目を集中的に学習しました。 

◇２９日は矢吹班長が計画した奉仕活動の合同班集会でした。葛西海

浜公園に行き、海岸清掃活動を行いました。絶好の行楽日和だったため、

海岸には多くの家族連れが訪れていました。スカウト達は海岸に散乱

しているたくさんのゴミや海洋プラスチックゴミを拾いました。昼食

後には水族館見学を楽しみ、充実した一日になりました。新しく入った

スカウトもすっかりボーイ隊になじんだようです。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ベンチャー隊ニュース 

◇４月１４日に上岡スカウトの入隊式を行ないました。誓いの式では、

旗手は高橋ＶＳが行ないました。清水副長も出席されて介添え役をや

って頂きました。その後、高橋ＶＳの１級章の授与を行ないました。高

橋ＶＳの今後の益々の活躍を期待したいです。その後、高橋ＶＳと上岡

ＶＳで次回の活動について話し合いました。上岡ＶＳから進級に絡む

映画を見るなどの提案がありましたが、はてさてどうなるのでしょ

う？ 
◇次回の隊会議は GWを外して 5月 12日とすることにしました。次回

は夏のキャンプのルート決めをしたいところです。「ベンチャー隊、が

んばろう！」 
 

 

 

 

 

 

 

 

ローバー隊ニュース 
◇ベンチャー隊を卒業した植松スカウトのローバー隊入隊式を４月１

４日に行いました。今期スカウト６人のローバー隊として、活動してま

いります。また４月から、ローバー隊長に高橋隊長が任命され、前鈴木

ローバー隊長からの引継ぎを行いました。 

◇５月には、中村・小島・深沢のローバー３人がボーイスカウト講習会

の受講参加を予定しています。 

育成会ニュース 
◇新学期が始まり一ヶ月がたちました。新しい隊や新しい組には慣れ

ましたか？仲間と一緒にスカウト活動を楽しんでください。 

（育成会 秋山） 

◇スカウトの皆さんはゴールデンウィークを十分楽しみましたか？そ

ろそろ夏のキャンプに向けた準備をしていきましょう。カブブック、ス

カウトハンドブックをどんどん進めてキャンプに役立つ知識をいっぱ

い身につけましょう！（スカウトクラブ 丸山浩二） 
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